

TRIE-CHÂTEAU

Mise en place de la vidéosurveillance et travaux de sécurité routière au programme de 2017

Trie-Château ferait presque exception à la règle. Alors que de nombreuses localités rurales se battent pour conserver leurs commerces, la commune peut se féliciter d'attirer de nouvelles enseignes sur son territoire.

En 2016, un magasin de jouets, une supérette, une animalerie et une enseigne de peinture ont ainsi fait leur arrivée à Trie-Château. Et d'autres devraient les imiter dans les prochains mois à l'image d'une grande enseigne d'optique qui devrait s'installer dans la zone commerciale des Mazurieux.

Mais le gros chantier de ce début d'année sera la construction d'un giratoire au niveau de la zone d'activités du Leclerc. Les travaux débuteront dès le 20 janvier pour une durée de trois mois afin de sécuriser cette portion de route très fréquentée.

Pour lutter contre les incivilités et le sentiment d'insécurité, la



Didier David, maire de Trie-Château, a adressé ses vœux aux habitants réunis dans la salle des mariages, samedi 7 janvier.

commune s'équipera d'un système de vidéosurveillance avec huit caméras positionnées dans des

secteurs stratégiques de la commune. Enfin les travaux de la déviation de Trie-Château se

poursuivront tout au long de l'année pour une mise en service attendue en 2018. Des projets qui ont mis en appétit

les nombreux habitants venus à la cérémonie des vœux de la municipalité avant de déguster la traditionnelle galette des rois.